

## **MADRID -ARTES MUNICIPIOS**

### **Alcobendas abre su escuela circense en el VII Festival Internacional de Circo**

Alcobendas, 8 sep (EFE).- Alcobendas acogerá la semana próxima, entre los días 16 y 19, el VII Festival Internacional de Circo MADn Circus Festival, una cita cultural con ocho montajes circenses que también servirá para que la ciudad inaugure su primera escuela de circo de la ciudad, denominada El Invernadero.

Esta escuela municipal pionera se pone en marcha después de que el Consistorio y la asociación cultural Scimmie Volanti hayan firmado un acuerdo de colaboración, por el que la escuela se desarrollará en el invernadero situado en el Arroyo de la Vega.

Además, el convenio implicaba que Alcobendas volviera a acoger el Festival Internacional de Circo, que finalmente contará con ocho montajes repartidos por toda la ciudad, como la propia sede de la escuela El Invernadero, además de la plaza del pueblo, el centro de arte o el exterior del espacio cultural Miguel Delibes.

El ciclo comenzará el jueves 16 con la obra "Entre nous", de la compañía francesa homónima; y contará también con los montajes "Calor", "Ni No Ni Nana", "Capitán Maravilla", "Le fumiste", "Ricky, el profesor de tenis", "Sin Ojana" y "Kaldi", a cargo de compañías de Barcelona, Madrid, Galicia, Sevilla, Cuenca, Burgos y Guadalajara, entre otras.

Todos los actos serán al aire libre o con aforo reducido y entrada previa, en caso de celebrarse en espacios cerrados.

La escuela de circo El Invernadero ofrecerá formación "estable y profesional" de las artes modernas, con un programa que solo le hace comparable en España al Teatro Circo Price, siendo uno de los pocos centros de Europa con estas características, según indica hoy el Consistorio de Alcobendas.

También asegura que el objetivo es que la escuela se convierta "en un referente a nivel nacional e internacional" y con el propósito de llegar a ser la Escuela Nacional de Teatro.

Además, será el espacio profesional de entrenamiento de circo más grande de España, con 800 metros cuadrados de dimensión; mientras que para las exhibiciones contará con un escenario circular con configuración de 360 grados, y tendrá un aforo de 400 personas.

La escuela también acogerá y dará a conocer el trabajo de compañías nacionales e internacionales, tendrá salas de creación, investigación y residencia artística; y ofrecerá clases de circo desde los cuatro años en adelante.